

はが道也！個人演説会

7月17日(水)午後7時

- ・鶴岡市勤労者会館
- ・藤島ふれあいセンター
- ・朝日中央コミセン(すまいる)



<p>眺望</p> <p>其二</p> <p>緑樹陰濃梅子肥 田家開戸燕重帰 蜻蜒蛱蝶懸蛛網 紙有流蛍避置飛</p> <p>眺望</p> <p>其の二</p> <p>緑樹 陰濃かにして梅子肥える 田家 戸を開く燕 蜻蜒 蛱蝶 蛛網に懸る 紙だ流蛍の置を避けて飛ぶ有り</p> <p>城貞（藤の花）</p>	<p>眺望</p> <p>其一</p> <p>緑の木々の葉かげの色も濃くなり、梅の実も大きくなつた。 農家では、燕が再び帰つて来るのを知つて入り口を開いている。 トンボやアゲハチョウが蜘蛛の巣にかかつていて、 しかし、軒下をとぶことのない蛍は、巣のあみをさけて飛んでる。</p>
---	---

眺望＝みはらし。陰濃＝木々の葉が茂り日光をさえぎる陰が濃い。梅子＝梅の実。田家＝農家。戸＝出入口。重＝ふたたび。帰＝もどる。蜻蜒＝トンボ。蛱蝶＝あげは蝶。蛛網＝ぐもの巣。紙＝しかし。流蛍＝とぶ蛍。避＝よけて。置＝あみ。

複数税率やポイント還元は複雑で、事務作業も膨大になる。

私は自民党員ですが、公文書の改ざんなど安倍政治は許せないこと

ばかりーと語っています。

県商工会連合会会长の小野木覺氏が「しんぶん赤旗日曜版」7月7日号に登場。消費税10%に「自民党員の私も反対」と述べています。

赤旗日曜版に登場

山形県商工会連合会会长 小野木 覚さん

おのぎ・さとる＝1943年山形県生まれ。2015～18年全国商工会連合会副会長、09年から山形県商工会連合会会长。「消費税10%ストップ！山形県民ネットワーク」呼び掛け人、「大商金山牧場」（山形県庄内町）会長

消費増税 自民党員の私も反対 県商工会連合会会长 小野木覺さん

民報 藤島

2019年7月14日

第1208号

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉱一（宝徳）
TEL 0235-64-3941
携帯 090-8929-4221
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい。（月200円程度）
7月 8人 3,610円
6月 40人 39,866円

良くなつたのは大企業の業績だけではないでしょうか。

米国言いなり

それが安倍政権の居座りを支えています。

安倍政権は一刻も早く退陣するべきです。

自民党は憲法を変え、9条の平和主義を壊そうとしています。

今の憲法は変える必要はありません。

アメリカへの従属の根本にある日米安保条約はやめるべきです。

そうすれば、アメリカ言いなりに戦闘機の爆買いをすることもなくなるし、アジアの平和にも貢献できるはずです。

かつての自民党

が力をつけ、すべての1人区で統一候補を立て、共通政策を掲げたことはいいことです。

かつての自民党には多様な考え方や異論を尊重する寛容さがありました。

山形には集団的自衛権の行使容認を批判した加藤紘一さん（元幹事長、故人）もいました。今は誰も安倍首相に異論を唱えようとした。



藤島方面隊の消防操法審査会で小中島が優勝(6/30)

共産党の3つの提案

海外生活回想記 ⑧

新町 齋藤留治

研究機関によつて若干違うようだが、日本の民主主義ランキングは、グローバルノート国際統計データによると204カ国中41位と低レベルであるという。

カナダやオーストラリアで実際に庶民の生活を見てきた私は、「ああ、やっぱりそうか。」と納得させられる思いもする。

なにもカナダ・バンクーバー市の職員達によつて決行されたストライキ争議を民主主義という訳ではないが、私がバンクーバーに居た時、数週間に渡つて市職員のストライキが行われた事が有つた。ゴミ収集もストップして、美しく衛生的な街がゴミの山となつて、ゴミが放つ異臭が街を覆つてしまつたことが有つた。

それに毎日利用していた市立図書館や市営の交通機関もピタリ利用できなくなつた。(バスやフェリー等は間引き運転)

世界の国々 フィリピン ④ 青山 崇

映した。

でも多くの人に伝わつてはいらない。

実は、作詞は早稲田大学名誉教授の木村利人(りひと)さんである。

本人の話を聞いてみよう。

作詞は早稲田大学学生であった1959年である。

フィリピン・マニラ郊外で国際学生ワークキャンプが開かれ、比韓米独等の学生と共に参加した。

フィリピンキャンプの仲間の一人が涙を流しながら私の手をとつて、『戦争で父親を失つ



2013(平成25)年1月9日、「日本するグランプリ式典」に出席する日本YMCA主催の「出発の親善式典」で、木村利人さん(左)は、木村利夫(右)と一緒に、ルカオ小学校の児童たちと一緒に合唱で「木村利人さんには手をたたこう」と歌った。手をたたかれた。

とを比較して感じてい

た。日本軍と日本人が憎らしく、どうしても許せなかつた。しかし

日本人の若い君と、こうして平和の中で一緒に仕事をし、汗を流し、心に変化が起きた。

それも2千万人を超す非正規で働く人と貧困層に多いとい

現状を「なんとかさんなね」の意欲も失つてしまつて、首になつたら路上生活者になつても仕方が無いと語る人もいた。

多くの国民に生きる希望を失わたアベ政権をただ支える為に、も

の言わぬ議員を国会に送つていいのだろうか。

有権者も試される選挙でもあると思うのだが。

続いて農村復興キャ

ンプ宿舎の小学校校庭

きびちよ

大統領の重大発言

先週は、G20大阪サ

ミットの議長を務める

んだから、頑張れやと

首相にエールを送つた

んだが、皆さんは結果

をどう思いましたか。

▲しかし、案外気にし

てないか。新聞の扱い

は、トランプ大統領の

呼びかけに北の金正恩

国務委員長が応えて、

電撃的に逢つたという

記事に隠れてしまつた

よのです。

▲日本で初めて開かれ

たサミット。世界で注目

で、生徒が大声で楽しんで、歌っていた。スペイン民謡曲が原曲のメロディーに合うように作詞したのが『幸せなら手をたたこう』だ。

聖書の「すべての國々の民よ。手をたたけ。喜びの声をあげて神に叫べ」からヒントを得た。

平和の幸せを大事にし、手をたたいて喜び、態度に示して手をつなぎ、お互いに助け合おうという願いをこめて語ってくれた。

その後、彼が本当に態度に示して『親切』にしてくれ今も忘れられない。

僕らが誓い合おう』と語つてくれた。

過去を許し、未来に向けて悲惨な戦争を再び起きて悲惨な戦争を再び起きぬように、若い僕らが誓い合おう』と語つてくれた。

その後、彼が本当に態度に示して『親切』にしてくれ今も忘れられない。

多くの国民に生きる希望を失わたアベ政権をただ支える為に、も

の言わぬ議員を国会に送つていいのだろうか。

有権者も試される選挙でもあると思うのだが。

多くの国民に生きる希望を失わたアベ政権をただ支える為に、も

の言わぬ議員を国会に送つていいのだろうか。